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平成２9年12月13日（水）

ク ラ ブ 創 立 4 0 周 年 卓 話ク ラ ブ 創 立 4 0 周 年 卓 話

平成２9年12月20日（水）

卓話者
京谷　愼平会員

第５回　卓話者　京谷　愼平会員第５回　卓話者　京谷　愼平会員
　たくさんの方が私の卓話を楽しみにしていただいているようで、
ひょっとしたらプロレベルのゴルフの話を期待されているのかもしれ
ませんが、今日は長老の話です。

　まず、ロータリー入会の経緯です。私は曽根町で生まれ育ち、30
歳の時に荒井に転居しました。２つの場所に生活の基盤があります。
曽根は家族的な土地柄で、私の姓は「京谷」ですが、そう呼ばれたこ
とはありません。ほとんど「シンペイ」「シンペイちゃん」と呼ばれ
るような非常にいい環境で幼少期を過ごしました。

　私の社会人としてのスタートは、三菱電機です。配属先は和田岬にある神戸製作所でした。
そこでサラリーマンとして約４年経過したころに人生が大きく変わりました。叔父夫婦が貝塚
工務店を経営していたのですが、その一人息子が交通事故で突然亡くなり、私に白羽の矢が立
ちました。「困った人がいたら助ける」の精神で三菱電機を辞めましたが、建設業の経験も中小
企業に務めたことも無かったので戸惑いも多かったと記憶しています。そして、自分で決めた
人生と今日までがんばってきました。

　28歳の時、先輩の三宅さんに誘われて青年会議所に入会し、定年の40歳まで13年間活動し
ました。そこで学生時代の友人以外の友を得、人生を豊かにした第１歩となりました。つまり、
今までの生活とは違う団体に入会し違う角度の付き合いができました。青年会議所の例会は１
度も休んだことはなく、その活動を一生懸命務めました。そして理事長の時にロータリーに誘
われました。しばらくするともう一つのロータリークラブを作るという話になり28人が集まり
ました。その中で私は若いほうから数えて７番目でした。西中さんのお父さんが会長、廣瀬さ
んのお父さんが副会長、そして私が幹事でした。そのチャーターメンバーの中には他にも菱田
さん、矢野さん、藤本さんのお父さんがいらっしゃいました。親子２代にわたり付き合いがで
きることは感慨深いものです。ロータリーの新クラブ設立の際にはスポンサークラブから数名
が移籍するのが通例ですが、高砂青松ＲＣ（以下青松ＲＣ）は全て新メンバーでのスタートと
なりました。そんな青松ＲＣも40年が経つとしっかりしてきました。高砂ＲＣには大手企業の
方が多いですが、青松ＲＣメンバーのほとんどは地元の人間です。従ってクラブの団結力があ
ります。明るい気持ちのいいクラブにしてほしいと思います。ロータ
リーで一番大事なものは親睦です。その親睦のためには出席です。そ
こから信頼が生まれるのです。最近メーキャップがインターネットで
できるようになっています。さらにそのネットでのメーキャップもし
ない人がいます。出席率100％にする努力をしてほしい、普通にすれ
ば100％になるはずです。そして仲の良いクラブになってほしいと思
います。私は長老と言ってもまだまだ若いつもりですのでこれからも

よろしく。



クラブ名 変更内容 日　時・場　所

高砂ロータリークラブ

例会変更
１月１９日（金）→１月２１日（日）

家族例会のため

加古川中央ロータリークラブ

例会変更

１月２５日（木）１２：３０～ →１４：４５～

加古川市役所および議会棟に変更

職場例会のため

例会変更
２月８日（木）→２月３日（土）

東播第２グループＩ．Ｍ．のため

加古川ロータリークラブ

例会変更
１月３０日（火）→２月３日（土）

東播第２グループＩ．Ｍ．のため

加古川平成ロータリークラブ
例会取り止め １月３１日（水）

（注）高砂青松ロータリークラブのホームページにも掲載しています。……ホームページの情報の方が早く把握できます。

１．地区より
　　⑴　地区補助金プロジェクト見学訪問の案内が届いています。
　　　　伊丹ＲＣ　「子供の心の発達を理解するための講演・演奏・相談会」
　　　　メークアップ扱い可
　　　　回覧します。

　　⑵　コーディネーターＮＥＷＳ　2018 年１月号が届いています。
　　　　増強についてＲＩは地区の構成として１地区 2,700 人 75 クラブ
　　　　（つまり 1クラブ 36 人程度）が望ましいといった見解が書かれています。
　　　　回覧します。

　　⑶　“ハイライトよねやま”213 号が 12 月 12 日に発行されました。
　　　　米山ホームページよりご覧下さい。

幹事報告　第 24 回（通算１７５５回）

例会記録　2017.12.20（水）　通算 1871 回

ソ ン グ

出 席 報 告

本日のゲスト

来訪ロータリアン

  「我等の生業」「四つのテスト」
１２月　６日　会員数４３名　欠席者 　１名　  出席率　97.37％ （修正による）

　（この内出席免除者　１１名） 
１２月２０日　会員数４３名　欠席者 　９名　  実出席者数　４０名

　（この内出席免除者　１１名）   　出席率　77.50％

阪本　徹也様（入会予定者）

桂田　重信会員（高砂 R.C.）

1 月 27 日（土）
新年家族例会

加古川プラザホテル 17：30受付
【親睦委員会担当】

1月 31 日（水）
職場例会

Ｊパワー 12：30～
【職業奉仕委員会担当】

11 月 22日（水）
会員卓話

増田　耕太郎 会員

1月 17日（水）
卓話

濵田　喜重 会員
【ロータリー情報委員会担当】

1 月 10 日（水）
卓話
高砂市長
登　幸人 様

都倉　達殊
本日、今年の最終例会です。皆様のご協力を
頂き何とか半分を終了することができそうで
す。
又、１月に入会予定の阪本様、今後共宜しく
お願い致します。

京谷　愼平
本日卓話をいたします。退屈でしょうが、
よろしくお願いします。

志方　正昭・増田　耕太郎・小西　文孝
柿木　國夫・田中　伸明・佐野　栄作
西中　亮二・櫻井　宣孝・砂川　仁史
田中　浩行・矢野　　聡・廣瀬　明正
青柳　　淳・大村　裕史・澤田　孝彦
大橋　卓司
京谷大先生の卓話楽しみです。

中谷　利幸
今年の最終例会です。ニコニコ大変お世話
になりました。来年もよろしくお願い致し
ます。
本日、京谷会員の卓話楽しみにしておりま
した。
又、西田会員毎年カレンダーありがとうご
ざいます。

川崎　一生
都倉会長、今日は有難うございました。京
谷さん卓話を楽しみにしています。

村上　則宏
西田さん、いつもカレンダー有難うござい
ます。

内海　　薫
今年も一年が過ぎました。少し早いですが
良いおとしをおむかえ下さい。
西田さんカレンダーありがとうございます。
京谷さん、卓話楽しみにしています。

吉川　　弘
花をかざりましょう。

坂口　嘉久
すみません、早退します。

親睦委員会親睦委員会
新年家族例会
　　　　1月27日（土）　17：30 受付　18：00 開宴
　　　　於：加古川プラザホテル

昼食メニュー

幕の内弁当
昼食メニュー

洋食弁当

（12月27日分）

◇  ◇  プログラム予定  プログラム予定  ◇◇



会　長　　都　倉　達　殊
例会日時　　毎週水曜日　12：30　　例会場　　高砂商工会議所会議室（2F）
事務局　高砂商工会議所内　〒 676-0064　高砂市高砂町北本町 1104　電話（079）443-0500

幹　事　　青　木　裕　加 クラブ会報委員長　　佐　野　栄　作

　本日は今年の最終例会となりました。今年一年は皆様にとってど
の様な一年だったでしょうか。

　私にとっては、７月から会長をさせて頂き、一週間がいつもより
早く感じると共に、各委員会のご協力の中で半年が過ぎることが出
来ました。それから高砂青松ロータリークラブ創立40周年記念式
典を無事にやり遂げたいと考えている今日この頃です。

　もう少しでお正月を迎えることとなりますが、良いことが重なった時、「盆と正月が一度
に来た！」と言いますね。もともと正月は盆と同じで、先祖霊にあたる歳神様を家に招き、
その年の豊作と無事安全を祈願するありがたい日であり、門松・しめ縄は神様が降りてく
る目印であります。

　正月料理に「黒々と豆まめしく数々の田をつくる」の縁起ものもありますが、稲作儀礼
がしっかり残っている証拠です。

　新しい年も皆様がご健康で、ご家族と楽しいお正月を迎えられることを願い、今年最後
の会長の時間とします。

本日の食事
～牛しぐれ煮弁当～


